



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 20 avril 2018

DES PARLEMENTAIRES CANADIENS RENCONTRENT L'AMBASSADRICE DES ÉTATS-UNIS KELLY CRAFT

Le 18 avril 2018, les membres du Comité exécutif de la Section canadienne du Groupe interparlementaire (GIP) Canada—États-Unis ont rencontré pour la première fois l'actuelle ambassadrice des États-Unis au Canada, l'honorable Kelly Craft. L'ambassadrice Craft était accompagnée par certains employés du département d'État américain.

L'honorable Wayne Easter, C.P., député et coprésident pour la Chambre des communes de la Section canadienne, a dit ceci : « Nous sommes très heureux que l'ambassadrice Craft ait pris le temps de rencontrer les membres du Comité exécutif du GIP. Nous avons discuté de diverses questions bilatérales actuellement considérées comme prioritaires dans cette relation qui, je crois que nous le convenons tous, revêt une importance cruciale. Nous avons parlé entre autres du commerce laitier, de la nouvelle loi agricole américaine, des corridors commerciaux, des chaînes d'approvisionnement intégrées, de l'*Accord de libre-échange nord-américain*, ainsi que des postes frontaliers, notamment celui entre Detroit, au Michigan, et Windsor, en Ontario. »

« Il est assurément important que les membres du GIP aient l'occasion d'avoir régulièrement des échanges avec la principale représentante des États-Unis au Canada », a conclu le sénateur Michael L. MacDonald, coprésident pour le Sénat de la Section canadienne. « Nous espérons que l'ambassadrice Craft reconnaîtra que le Canada est le plus grand allié des États-Unis et qu'il poursuit beaucoup des mêmes objectifs qu'eux, notamment en matière de sécurité et de prospérité. Comme nous l'avons souligné lors de notre rencontre, quand les États-Unis réussissent, le Canada réussit lui aussi. Je sais que tous les membres du Comité exécutif du GIP espèrent entretenir une relation de travail productive avec l'ambassadrice Craft. »

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada—États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada—États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une

meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante : www.parl.gc.ca/ia/eu.

-30-

Renseignements:

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

M^{me} Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238